

Chihuahua, Chih., a 27 de febrero de 2020

INFORME DE ACTIVIDADES

Con fecha 25 de febrero del año en curso, acudí a ciudad Juárez, Chih., ya que recibí invitación por parte del Gobierno Estatal, para llevar a cabo una reunión en conjunto con la Delegación de la Unión Europea en México sobre la situación de los migrantes en la frontera México-Estados Unidos de América. De igual manera, asistí a reunión con personal de la visitaduría en oficina regional en Juárez.

ATENTAMENTE,



LIC. NÉSTOR MANUEL ARMENDÁRIZ LOYA
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN ESTATAL
DE LOS DERECHOS HUMANOS